

2学期が始まりました。今学期は3年生だけでなく、2年生の現場実習、さらに1年生では、一日職場体験、インターンシップも始まります。これまでに蓄えた力を、十分に発揮できる学期にしていきたいと思います。

今回の進路だよりでは、夏季休業中に実施した進路行事をご紹介します。



2年生 通勤寮見学を実施しました

7月25日（木）に、2年生の企業就労希望者対象で江東通勤寮の見学を行いました。

最初に通勤寮の概要や江東通勤寮でのルール等について説明していただき、後半は施設内の見学を行いました。通勤寮は福祉サービスの宿泊型自立訓練（訓練等給付）になり、原則2年間の利用となります。通勤寮では本人の自立に向けて、できることを増やしていけるように支援していただけです。部屋の掃除や洗濯などの生活の向上や給料を計画的に使い、貯金できるような金銭管理、就労定着に向けた就労支援等があります。その他に、勉強会（防犯講座、就労についての講座、年金や保険についての講座、性についての講座など）も定期的に行っているとのことでした。

施設内は清掃が行き届いており、共有スペースはみんなが気持ちよく使用できるよう整理整頓されています。居室は、一人部屋でベッドや机が備え付けられていました。窓から見える景色もよくて、生徒から「広くてきれい、住んでみたい」と感想が聞こえてきました。

利用期間の2年間で、全てのことができるようになる訳ではないので、高校時代の日々の取り組みが大切ですとアドバイスもいただきました。日々の積み重ねは、将来の生活する力になっていきます。ぜひ身近なことからできることを増やして欲しいと思いました。

本校からの近い通勤寮には、豊島通勤寮があります。現在施設の改修工事中で、一時的に施設を近隣に移して運営されています。工事が終わり、新しい通勤寮は利用する方にとっても期待が高まり、人気の施設となりそうです。

3年生 求職登録を実施しました

3年生で企業就労を希望している生徒は、夏期休業中に池袋公共職業安定所（ハローワーク池袋）で「求職登録」を行います。今年度は、夏休みに入って間もなくの7月26日（金）に行われました。

ご家庭ごとに指定された時間にハローワークに来所していただき、個別のブースでハローワークの職員の方と30分ほどの面談を行いました。面談の中で、ハローワークの役割や仕事をする上で大切なこと等を話していただきました。

就労に向けた取り組みが本格的に進められています。今後も、生徒一人一人の目標が達成できるよう関係機関と連携をしながらすすめていきたいと思えます。